

Dienstag, **18. August** 2020 **Niedersachsen**

Mit Klang und Schall gegen Waffen



Zahlreiche Menschen demonstrierten am Montagmorgen vor einem Standort des Waffen- und Rüstungskonzerns Rheinmetall in Unterlüß im Landkreis Celle gegen Waffengeschäfte. Nach Angaben der Demonstranten des Aktionsnetzwerks Lebenslaute blockierten 98 Personen die Hauptzufahrten zu dem Werk – in Konzertaufstellung. Die Proteste richteten sich gegen „Milliarden-geschäfte mit dem Tod“, sagte Marcus Beyer von der Gruppe Lebenslaute. Nach Abschluss der Blockade gab es ein Aktionskonzert mit dem Titel „Mit Klang und Schall – Entwaffnet Rheinmetall“. Musiker der Gruppe Lebenslaute spielten und sangen klassische und populäre Chor- und Instrumentalmusik aus Anlass des 75. Jahrestages des Endes des Zweiten Weltkriegs. Foto: Julian Stratenschulte/dpa